

Abschrift

Eräfelfing b.München, 3.11.46

Verehrter Herr Doktor!

Im Namen der neuen Zentraldirektion der MG möchte ich Sie ersuchen, sich in allen Fragen der MH., vor allem in der schwebenden Erlanger Frage, auf die Zentraldirektion zu beziehen. Die Finanzfrage wird dabei vielleicht schwierig sein, aber da wohl in kurzem eine gegen- teilige Entscheidung fallen dürfte, so werden Sie nur in einer Über- gangszeit - also bei der Gehaltsauszahlung am 1.Nov. - irgendwie mit Erlangen zu verhandeln haben. Ich habe dem Ministerium erklärt, daß die von den deutschen Akademien neugewählte Zentraldirektion sich auf das Bestimmteste gegen Erlangen ausgesprochen hat. Ihre eigene Stellung verändert sich, soweit die stellv. Leitung der wissenschaftlichen Arbeiten in Frage kommt nicht; alles Übrige je- doch, besonders Verhandlungen über eine Verlegung der MG, über Beschaf- fung der finanziellen Mittel usw. wird fortan von der Zentraldirektion besorgt werden.

Mit bestem Gruß

Ihr W. Goetz

prov. Leiter der Zentraldirektion